



Kyle Gass Tenacious D Hapus Permintaan Maaf di Instagram Usai Perseteruan dengan Jack Black karena Komentar Trump yang Kontroversial

Description

Kyle Gass Meminta Maaf Atas Joke Kontroversial Tentang Upaya Pembunuhan Donald Trump

Kyle Gass, musisi dari band Tenacious D telah menghapus postingan Instagram di mana dia meminta maaf atas lelucon kontroversialnya tentang upaya pembunuhan Donald Trump. Gass, yang merupakan setengah dari band rock komedi bersama aktor Jack Black, telah membuat referensi tentang penembakan mantan presiden Trump yang terjadi di Pennsylvania akhir pekan lalu.

Rasa Tidak Puas Jack Black

Tampaknya insiden ini telah menimbulkan perpecahan antara kedua rekan band tersebut, dengan Black secara publik mengutuk lelucon Gass. "Buatlah sebuah harapan," kata Black kepada Gass, dalam rekaman dari pertunjukan di Sydney, Australia yang dibagikan di TikTok. Saat Gass meniup lilin, dia lelucon, "Jangan lewatkan Trump kali ini."

Tindakan Black dan Gass

Black secara publik mengutuk lelucon Gass dan menyatakan bahwa dia tidak akan pernah menghargai ujaran kebencian atau mendorong kekerasan politik dalam bentuk apapun. Sebaliknya, Gass mengeluarkan permintaan maaf di Instagram, namun kemudian menghapusnya dari akun media sosialnya.

Kritik terhadap Gass

Mantan perdana menteri Australia, Kevin Rudd, termasuk salah satu yang mengkritik Gass atas komentarnya tersebut. Menurut Rudd, berbicara tentang kekerasan tidaklah lucu dan serius. Hal ini menyangkut ancaman terhadap nyawa fisik seseorang dan serangan yang hampir terjadi terhadap mantan dan calon presiden Amerika Serikat.

Pembunuhan Donald Trump

Thomas Matthew Crooks, 20 tahun, adalah pria yang menembak Trump. Crooks, yang kemudian ditembak mati setelah menembak telinga TRump, adalah seorang Republican terdaftar. Trump lolos dengan luka ringan, namun satu orang tewas dan dua lainnya terluka selain mantan presiden tersebut.

Ringkasan

Musician Kyle Gass dari Tenacious D menghapus postingan Instagram di mana dia meminta maaf atas lelucon kontroversialnya tentang percobaan pembunuhan Donald Trump. Kontroversi ini mempengaruhi hubungan antara Gass dan rekannya, Jack Black. Bagaimana pendapatmu tentang insiden ini? Apakah kamu setuju dengan tindakan Kyle Gass dan reaksi publik terhadapnya? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark